



Síntesis de medios

22 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Incautan laboratorios; 95% estaba en desuso
Crimen convierte a México en cementerio de 5 mil fosas ilegales
Se irá a litigio reelección de siete *chapulines*
Biden y AMLO pactan redoblar acciones ante ríos de migrantes
"Más acciones" en contra de migrantes, urge EU a México
Detona "dramático" aumento de cruces en frontera llamada y cita México-EU
EU envía delegación para hablar de migración
Con los niños no
¡Feliz Navidad!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

2024, la siguiente batalla

El año 2023 representó para la CDMX el inicio formal y de mayor trascendencia, en materia de cambios políticos, de cara a las elecciones de 2024 con la salida de Claudia Sheinbaum como jefa de Gobierno y el arribo de Martí Batres en su sustitución. El 9 de septiembre, la Jefatura de Gobierno informó que Omar García Harfuch dejaba la titularidad de la SSC. En su lugar, Martí Batres designó a **Pablo Vázquez Camacho** como nuevo secretario de Seguridad local. Previo a su nombramiento, Vázquez Camacho se desempeñó como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito. [Reporte Índigo](#)

Buzón navideño canino

Tres agentes peludos de la Unidad Canina de la PBI ayudarán a llevar las cartas a Santa Claus y a los Reyes Magos. Ayer se inauguró el Buzón Navideño de la SSC en el edificio central, donde fueron recibidas hijas e hijos de agentes por animales de las agrupaciones. Pasaron con los duendes de Santa y con "Toshka", "Cratos" y "Héctor", tres agentes caninos de la PBI. "La idea es acercar siempre a la institución con la gente y, en este caso, lograr la integración con las familias de nuestros policías", resaltó el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**. [Reforma](#) / Sin mención [Metro](#)

Encuentran un cadáver en bosque de Chapultepec

Autoridades de CDMX localizaron el cuerpo de un hombre en inmediaciones de la segunda sección del Bosque de Chapultepec, a un costado del Museo Rufino Tamayo, alcaldía Miguel Hidalgo. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, dio a conocer que el cuerpo presentaba signos de violencia y que ya trabajan una indagatoria en conjunto con la fiscalía capitalina para determinar si se trata de un homicidio o un suicidio. [Milenio](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) sin mención: [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Continúa en el STC Metro operativo Cero Pirotecnia

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizan el Operativo "Cero Pirotecnia" en las instalaciones del STC Metro. Como resultado de esta acción, en la estación Merced se decomisaron un aproximado de 90 kilogramos de pirotecnia. [La Prensa](#)

"Turbina" regresa al Agrupamiento Cóndores

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** dio a conocer que la perrita pitbull "Turbina", rescatada y acogida por el agrupamiento Cóndores, regresó tras estar 90 días en el hospital, donde se le practicaron tres cirugías, luego de ser arrollada. Mencionaron que la perrita seguirá su terapia física y de hidroterapia. [+Chilango](#)



Síntesis de medios

22 de diciembre de 2023

Aglomeraciones, buenas ventas y robos, en los bazares navideños

A tres días de la Nochebuena, capitalinos abarrotan sitios en donde se ofertan artículos navideños, mientras ladrones aprovechan los tumultos para bolsear a los compradores. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tiene en marcha el "Operativo Fiestas Decembrinas 2023", el cual estará vigente hasta el próximo lunes, y en el que participan 12 mil 359 elementos que realizan labores de seguridad y vigilancia en torno a los eventos que tienen lugar en las 16 alcaldías. [La Razón](#)

Destruyen 25 mil litros de alcohol adulterado; la UAM lo transforma en biogás

Un total de 25 mil litros de alcohol adulterado y caducado fue asegurado durante este año en chelerías, tianguis y en la vía pública de la alcaldía Iztapalapa, los cuales fueron destruidos y transformados en biogás, a través de un convenio que se estableció con científicos de la UAM-I. José Antonio Jiménez Islas agradeció la participación de los tres niveles de gobierno, ya que durante los operativos acompañan destacamentos de la GN, Ejército Mexicano, **SSC**, FGJ y personal de la alcaldía. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Desarticularon red de tráfico de animales

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desarticuló una red criminal que se dedicaba a la comercialización de animales en peligro de extinción, así como a la venta y distribución de narcóticos. Las autoridades de Inteligencia de la Policía capitalina ubicaron un inmueble en la alcaldía Iztapalapa que era utilizado por los criminales como centro de operaciones. Como resultado de la inspección, cinco hombres fueron detenidos en posesión de drogas y se rescataron mil 500 animales, los cuales estaban resguardados en malas condiciones. Los animales quedaron bajo resguardo de la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC**. [Excélsior](#)

La recompensa llegó

La experimentada pugilista Irma "Torbellino" García se convirtió en campeona del mundo de peso supermosca avalada por la IBE. La "Torbellino", quien representa a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, describió: "Al no darse la revancha con la peleadora argentina, porque no quiso presentarse a unos días de la pelea, entonces la FIB la desconoció, dejó el cetro vacante y nos dio la oportunidad porque yo estaba ranqueada número dos y la italiana estaba en número uno, de ir por ese título mundial. Gracias a Dios, lo ganamos". [Esto](#)

Arma balacera y lesiona a 4 en Tláhuac; es detenido

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre probable responsable de lesionar a cuatro personas con disparos de arma de fuego en calle José Severiano, de la colonia Zapotitla, alcaldía Tláhuac. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron a los lesionados a un hospital cercano y diagnosticaron sin signos vitales a uno más. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Se echan a un escolta y caen con marihuana

Un hombre, quien trabajaba como chofer escolta, fue ejecutado sobre calle Bolivianos, en la colonia María G. de García Ruiz, alcaldía Álvaro Obregón. **Elementos policíacos** lograron la detención de dos sujetos probables responsables, quienes trataron de escapar a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Cachan a un depravado y se quita la vida

Un hombre se quitó la vida en su domicilio ubicado en calle Monte Miramontes, de la colonia San Lucas Xochimanca, alcaldía Xochimilco, luego de que su pareja sentimental lo acusara de hacerle tocamientos a su hija menor de edad. Al sitio arribaron **elementos policíacos** y paramédicos, quienes confirmaron el deceso. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

22 de diciembre de 2023

A prisión por el delito de robo

Policías uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos a la alcaldía Miguel Hidalgo, detuvieron a uno de varios sujetos que despojaron de dinero a una persona que iba a comprar una motocicleta en calles de la colonia Tacubaya. [La Prensa](#)

Embiste la muerte a dos motociclistas

Dos motociclistas perdieron la vida tras ser impactados por el conductor de un auto, en calles de la colonia Gertrudis Sánchez, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Arribaron al lugar paramédicos del **ERUM**, además de elementos del Sector Cuchilla de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes confirmaron que ya no contaban con vida. El conductor del auto fue puesto a disposición del agente del MP. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Edificio del Issste abandonado en la CDMX, presa de saqueadores

Tras seis años de abandono, las oficinas del Issste han sido blanco de todo tipo de saqueos. Vecinos y trabajadores de oficinas aledañas al inmueble, localizado en la esquina de Paseo de la Reforma, en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc, señalaron que en los meses recientes han detectado bandas de delincuentes que por las noches han sacado mobiliario. En febrero pasado, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que salía del edificio por Plaza de la República con cinco kilos de cable de cobre. [La Jornada](#) / [Reforma](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía Bancaria e Industrial. - Licitaciones Públicas números 30001072-09-2024 y 30001072-10-2024.- Convocatoria 03.- Contratación de los servicios de recolección de basura y cascajo, así como de limpieza a los inmuebles de la Policía Bancaria e Industrial. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Surten a dos vendedores

Un comerciante y su esposa embarazada fueron baleados sobre el cruce de Parque Central, en la colonia Campestre Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. Según informes **policiacos**, se trató de rencillas con un vecino, quien escapó tras el ataque. Paramédicos trasladaron a la pareja a un hospital para su atención. [El Gráfico](#)

Ultiman a plomazos a masculino, en la GAM

Un hombre fue asesinado de varios balazos en el cruce de la Calzada Vallejo y Calle 8, colonia Ampliación Progreso Nacional, alcaldía GAM. Los sicarios escaparon a bordo de una motocicleta, el lugar fue resguardado por **elementos policiacos**. [Basta](#)

Velocidad y alcohol dan como resultado volcadura

El exceso de velocidad más alcohol provocó que un hombre se volcara en su automóvil, tras impactarse contra un árbol, cuando transitaba sobre la Avenida 608 casi al cruce con la 602, colonia Pensador Mexicano, en la alcaldía Venustiano Carranza; el conductor resultó con golpes leves. [Basta](#)

Migrante fallece en obra

Un hombre de nacionalidad haitiana murió sepultado en una obra de drenaje profundo de Sacmex, en la esquina de Gitana y San Rafael Atlixco, en la colonia La Estación, alcaldía Tláhuac; ya se investiga cómo fue que lo contrataron en esa dependencia. [Basta](#) / [El Universal](#)



Síntesis de medios

22 de diciembre de 2023

Sistema Penitenciario

Capacitan a 9 personas en reclusión para su reinserción sociolaboral

La **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** de la **SSC**, en coordinación con la empresa Aerial Depot, informó que nueve personas en tratamiento preliberacional y sustitutivo de semilibertad fueron capacitadas en la operación de plataformas elevadas. La dependencia indicó que el curso tuvo una duración de más de 10 horas en las cuales recibieron sesiones teórico-prácticas. [+ Chilango](#)

Justicia

Trabaja FGJ de Cdmx para dar justicia

La fiscal Ernestina Godoy, durante la reapertura de la Fiscalía de Investigación Territorial en Azcapotzalco y las Coordinaciones Territoriales AZC-2 y AZC-4, afirmó que en la institución a su cargo se trabaja con un equipo de personas capacitadas y profesionales, que han hecho posible brindar una debida atención y justicia a las víctimas. [La Prensa](#)

Solicitan a Telcel un reporte sobre petición de datos

El vocero de la FGJ-CDMX, Ulises Lara, detalló que como parte de la investigación para dar a conocer el origen de los documentos supuestamente falsos citados en un reportaje del New York Times, se le solicitó a Telcel que informara sobre las solicitudes de datos que recibió. [La Razón](#)

Imagen Destacada

